

Der Langenauer Schäferhundeverein hielt seine Jahreshauptversammlung ab. Der erste Vorsitzende Daniele Strazzeri konnte auf ein erfolgreiches und aktives Jahr mit einigen Veranstaltungen, wie etwa der Landesgruppen-Zuchtschau, Wandertag, Richterschulung, Ausbildungsseminar sowie einem Pokalwettkampf auf dem hauseigenen Vereinsgelände zurückschauen. Allerdings stellte sich Strazzeri nicht mehr zur Wahl für den 1. Vorsitzenden. Diesen Posten übernimmt nun Jürgen Ihle. Strazzeri wird dem Verein als 2. Vorsitzender treu bleiben. Linda Greeß und Anja Strazzeri (Ausbildungswarte), Rüdiger Greeß (Zuchtwart), Gerhard Sick (Kassierer), Carina Erhardt (Jugendwart und Schriftführer) sowie Heike Fahrenschon (Beisitzer) wurden bei den Wahlen in ihren jeweiligen Ämtern bestätigt. „Abschließend möchte ich noch einigen Mitgliedern für ihre langjährige Mitgliedschaft im Verein danken und sie für ihre Treue ehren“, so Strazzeri. Er überreichte ihnen eine Urkunde und ein Präsent: Heinz Preiß, Werner Erhardt und Richard Miller sind seit 40 Jahren Ortsgruppen-Mitglieder. Rolf Schmid und Manfred Häußler sind seit 25 Jahre OG-Mitglieder. Für 25 Jahre SV- und OG-Mitglied wurden Franz Fröhle und Horst Best geehrt. Linda und Rüdiger Greeß wurden für 25 Jahre SV-Mitglied geehrt. Für das Jahr 2020 stehen eine Prüfung, eine Wesensbeurteilung sowie ein gemeinsamer Vereinsausflug auf dem Plan.

